

Betrunken am Steuer

Obernkirchen. Mehr als das Vierfache der erlaubten Menge an Alkohol hatte ein 20-Jähriger aus der Bergstadt im Blut, als er am frühen Sonntagmorgen mit seinem Auto auf der Heyestraße in eine Polizeikontrolle geriet. Dort stellte sich schnell heraus, dass er unter erheblichem Alkoholeinfluss stand. Nachdem ein Atem-Alkohol-Test den Wert von 2,14 Promille ergeben hatte, erfolgten Blutentnahme, die Sicherstellung des Führerscheins und die Untersagung jeglicher fährscheinpflchtiger Aktivitäten. Störungsfrei verlief nach Polizeiangaben die Musikveranstaltung „House Elements 1.0“ in der Liethhalle, die von polizeilicher Präsenz begleitet wurde. Nach Veranstalterangaben feierten rund 1000 Gäste in der Festhalle. Zwei kleinere Körperverletzungsdelikte wurden am Einsatzort von der Polizei geschlichtet und aufgenommen, die Polizei spricht von „keinen nennenswerten Ereignissen“. rnk

BERGSTADT IN KÜRZE

Der Jugend-Leseclub „Die Zeitverschwender“ trifft sich am Mittwoch, 20.

Januar. Lesefans von zehn bis 17 Jahren sind willkommen. Treffpunkt für Interessierte ist um 18 Uhr vor der „Roten Schule“.

Die Ortsgruppe des Sozialverbandes

lädt für Sonnabend, 23. Januar, ab 17 Uhr ins Restaurant am Sonnenbrink ein. Der Kostenbeitrag liegt bei 9,50 Euro für das Essen, Getränke werden extra berechnet. Anmeldungen sind bis Mittwoch, 20. Januar, bei Marie-Luise Schmidt, Telefon (0 57 24) 10 84, möglich.